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Acta da reunião Ordinária da Câmara Municipal de Terras de Bouro 

realizada em 02 de Dezembro de 2011 

 

----- Aos dois dias do mês de Dezembro do ano de dois mil e onze, no edifício dos 

Paços do Concelho e na sala de reuniões da Câmara Municipal, compareceram os 

seguintes elementos que constituem o Executivo Municipal: o Presidente da Câmara 

Municipal, Dr. Joaquim José Cracel Viana, e os Vereadores Dr. Luís António de Sousa 

Teixeira, Dr.ª Liliana Clementina Machado de Sousa, Dr. António José Ferreira Afonso 

e Dr. Adelino da Silva Cunha. --------------------------------------------------------------------- 

----- O Senhor Presidente da Câmara Municipal declarou aberta a sessão pelas dez horas 

e dez minutos. No início da sessão, procedeu-se à leitura da acta da reunião anterior que, 

colocada à votação, foi aprovada por unanimidade. -------------------------------------------- 

----- No Período de “Antes da Ordem do Dia”, o Sr. Presidente prestou informações 

sobre a sessão da Assembleia Municipal que decorreu nos Paços do concelho, no 

passado dia vinte e oito de Novembro. Todos os pontos presentes na “Ordem do Dia” 

foram aprovados por unanimidade, excepto o último ponto, “Análise e votação das 

Grandes Opções do Plano e Orçamento para 2012”, que foi aprovado por maioria com o 

voto contra do deputado do PCP e com a abstenção dos sete deputados do PSD. ---------

----- Continuando, o Sr. Presidente informou que no fim-de-semana de nove a onze de 

Dezembro realizar-se-á a “Biogerês – I Feira do Cabrito e do Porco das Terras do 

Gerês”, no Pavilhão Municipal de Terras de Bouro. O evento é organizado pela 

Associação de Produtores Biológicos de Terras de Bouro e a ATAHCA, com o apoio da 

Câmara Municipal de Terras de Bouro e Junta de Freguesia de Moimenta. ----------------

----- Por último, o Sr. Presidente informou que, hoje, por volta das 14:00 horas, estará 

presente numa reunião com a EDP, no Porto, onde tratará dos terrenos junto à albufeira 

de Vilarinho da Furna necessários para a concretização do projecto “Natur Parque”. ---- 

----- Terminada a sua intervenção, o Sr. Presidente deu a palavra aos Srs. Vereadores. 

Usou da palavra o Sr. Vereador Dr. António Afonso, querendo saber quem é o 

responsável pelas comunicações que são vinculadas à Comunicação Social sobre os 

trabalhos nas sessões da Assembleia Municipal e referiu que na página Web do 

Município há uma deturpação da informação relativamente à última sessão da 

Assembleia Municipal para além de não fazer referência às iniciativas da bancada do 

PSD. --------------------------------------------------------------------------------------------------- 
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----- O Sr. Presidente esclareceu que as informações sobre as sessões da Assembleia 

Municipal são da responsabilidade do funcionário Sr. Paulo Morgado, em articulação 

com o Secretário da Assembleia Municipal, Sr. Avelino Soares. Sobre as lacunas e 

omissões na página Web do Município, o Sr. Presidente lamentou o facto apresentado 

pelo Sr. Vereador e referiu que irá solicitar as respectivas correcções. ---------------------- 

----- Retomou o uso da palavra o Sr. Dr. António Afonso, questionando que tipo de 

obras de recuperação estão a ser feitas no edifício da Câmara Municipal e qual o valor 

de adjudicação da obra. -----------------------------------------------------------------------------

----- Respondeu de imediato o Sr. Presidente, informando que a obra foi adjudicada à 

empresa Exemplos, pelo valor de setenta mil euros, para substituição de caixilharia, 

implantação do balcão único e colocação de um novo piso. Esta obra estava prevista 

para o ano de 2011 e conta com o apoio dos fundos comunitários. --------------------------

----- Usou de novo da palavra o Sr. Vereador António Afonso para referir que na 

“Ordem de Trabalhos” desta reunião existe um ponto que se refere à celebração de um 

protocolo com uma empresa de Lisboa designada “Eurotema” que realiza formação. 

Neste sentido questionou se essa formação não pode ser realizada por uma outra 

empresa que tenha mais afinidades com a autarquia, como a EPATV ou a ATAHCA. ---

----- O Sr. Presidente esclareceu que se trata de uma oferta que não traz qualquer custo 

para a autarquia e considera que, no domínio da formação, quanto maior ou mais 

diversificada for a oferta melhor. A proposta da empresa “Eurotema” merece ser 

analisada e avaliada pelo facto de se tratar de uma proposta que irá possibilitar que 

algumas pessoas do concelho estejam ocupadas em formação e com apoio económico, 

durante alguns meses. ------------------------------------------------------------------------------- 

----- Usou da palavra o Sr. Vereador Dr. Adelino Cunha para alertar para a situação de 

excesso de oferta de formação que pode prejudicar os parceiros tradicionais da autarquia 

neste domínio, que são a EPATV e a ATAHCA. No entanto, como o assunto faz parte 

da ordem de trabalhos, no momento certo desta reunião aprofundará a sua opinião. ------ 

----- Seguiu-se nova intervenção do Sr. Dr. António Afonso, questionando o ponto da 

situação do processo judicial que a DST tem com o Município sobre a construção do 

regadio de Infesta, em Carvalheira, e ainda o ponto de situação do processo RIP, 

referente à construção ilegal de uma vivenda em Rio Caldo, há alguns anos atrás. --------

----- Sobre estas questões o Sr. Presidente referiu não ter nenhum dado novo a 

comunicar, mas logo que tenha novos dados, dos mesmos dará conhecimento aos Srs. 

Vereadores. ------------------------------------------------------------------------------------------- 
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------- Por último, o Sr. Vereador Dr. António Afonso felicitou o Executivo em 

permanência pela disponibilização das actas das sessões da Assembleia Municipal na 

página Web do Município e questionou se também está prevista a disponibilização das 

actas das reuniões do Executivo Municipal nessa página. -------------------------------------

----- O Sr. Presidente respondeu que é intenção do Executivo em permanência 

disponibilizar na página Web do Município todas as informações consideradas úteis 

para os munícipes e as actas das reuniões do Executivo Municipal e das sessões da 

Assembleia Municipal são importantes e devem ser divulgadas. ----------------------------- 

 

(Segue-se a transcrição da minuta) 

 

----- Sendo 12 horas e 10 minutos e nada mais havendo a tratar, o Senhor Presidente deu 

por encerrada a sessão da qual se lavrou a presente acta que, depois de lida e aprovada, 

vai ser assinada nos termos da lei. ---------------------------------------------------------------- 


